## **Rotary Club Sion-Rhône**



Ma chère Line,

P' t'être que t'en as souvenance mais chaque fois que j't'ai écrit j'ai jonglé avec ton nom. Qu'est-ce tu veux, un blaze comac comme le tien, ça te donne des idées et ça t'permet des trucs audacieux... note bien, sans que ça devienne un cas Line ou que tu doives trop te fatiguer en mettant la main à la pâte Line... bref, autant arrêter tout de suite car ont dit bien que la meilleure plaisanterie est toujours la plus courte Line.

2009 commence drôlement mal diront certains et c'est pas une sinécure que d'se farcir de nouveau ces bulletins. Quand j'pense qu'en a des ceusses qui sont sérieux et qui te batifolent avec aisance dans l'écrit épistolier de bon aloi, alors que d'autres, comme le soussigné, disent n'importe quoi et, surtout, n'importe comment. Ah! Vraiment, c'est pas un cadeau!

Cadeau, vous avez bien dit cadeau ? Alors, attends que j'te parle d'un vrai cadeau : Sœur Mona, ça, c'est de l'or en barre, une vraie gratification de la vie aux femmes battues, victimes de la violence conjugale, qu'elle reçoit à son Accueil Aurore, ce petit foyer de la rue de l'Eglise, une ancienne maison transformée. Cette maison¹, et j'suis bien placé pour l'savoir puisqu'à l'époque j'œuvrai dans les sphères communales et c'est nous qu'on l'a faite tout exprès pour notre chère sœur Mona, ce foyer donc fut été ouvert y'a une huitaine d'années et un chouia. Si tu calcules correct, ça te fait exactement : 8 x 12 = 96 + 6 = 102 mois, pendant lesquels elle a enregistré 4'300 nuitées, c'qui veut dire plus de 42 par mois, soit deux les bons jours et sinon une les autres. D'accord avec toi, toutes ces nuitées sont pas uniquement des femmes battues mais n'empêche que ça cogne vachement dans les chaumières! Et heureusement qu'a des âmes charitables pour secourir ces femmes et aussi leurs gosses victimes de ces cons qu'ont pas d'autres moyens que leurs poings ou leurs pieds pour s'exprimer.

Nous au club, avec nos modestes moyens, on a fait tout c'qu'on a pu pour venir aider la p'tite Sœur Marie-Monique Villemin, alias Sœur Mona. L'est d'ailleurs venue pour ça au club, là, juste avant Noël. C'était pour nous dire merci. Un merci qui nous est allé droit au cœur. En plus, la veille, l'avait reçu l'prix d'la Bourgeoisie de Sion. De quoi aller un p'tit bout...

Mais de c'pognon, tu peux être sûre qu'elle garde pas un fifrelin pour elle. Tout va à ses « hôtes » et à son action... et du coup c'est nous qu'on dit un tout grand merci à Mona, qui nous met du baume pour bien débuter dans l'An Neuf...

A propos, faut pas que j'oublie de te souhaiter

## **UNE BONNE ET HEUREUSE ANNEE 2009**

Line, je t'embrasse amicalement.

02 01 09 Taddé

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Pour les ceusses qu'aiment la précision, c'était c'qu'on appelle un minutier ou, ici, la Maison des Minutes des Notaires, parce que les notaires y vivent à coup de minutes : sont pas payés à l'heure, c'est bien connu.